

SUNNYVALE DEPARTMENT OF PUBLIC SAFETY



Estimados padres de estudiantes en Sunnyvale,

Bienvenidos al comienzo del año escolar 2025-2026. El Departamento de Seguridad Pública de Sunnyvale es un gran partidario del programa local Rutas seguras a la escuela, y la seguridad de su hijo es nuestra principal preocupación. Lo invitamos a unirse a nosotros en nuestros esfuerzos continuos para brindar la combinación de educación, cumplimiento e ingeniería que se requiere para brindar los viajes escolares más seguros para todos en la comunidad.

Es muy importante educar a los niños pequeños de la manera adecuada para caminar y andar en bicicleta de manera segura a la escuela. Con su ayuda, ambos podemos lograr nuestro objetivo común de llevar a su hijo o hija a la escuela de manera segura. Asegúrese de leer el reverso de esta carta para obtener consejos clave de seguridad para conductores, ciclistas y peatones. Es importante revisar esta información con sus hijos también. Al incorporar estos consejos de seguridad en sus rutinas diarias, sus hijos aprenderán hábitos seguros que durarán toda la vida.

También puede ayudarnos a mejorar la seguridad y reducir la congestión a lo largo de las rutas escolares al elegir alternativas para viajar solo en vehículo siempre que sea posible. Andar en bicicleta y caminar a la escuela ofrece una alternativa saludable para la familia. Compartir el automóvil con un vecino también ayuda a reducir el tráfico dentro y alrededor de las escuelas. Si se encuentra manejando hacia la escuela, le pedimos que comparta el camino de manera segura y tenga especial precaución cerca de las áreas escolares, o incluso que deje a su hijo al final de la cuadra. Es importante estar atento a los ciclistas y peatones. Asegúrese de que usted y los ocupantes de su automóvil estén usando sus cinturones de seguridad correctamente y que salgan del vehículo por el lado de la acera. Permítase más tiempo y evite las prisas de última hora.

A lo largo de este año escolar, la Unidad de Tránsito del Departamento de Seguridad Pública de Sunnyvale, la Unidad de Oficiales de Recursos del Vecindario y el personal de patrulla realizarán esfuerzos de cumplimiento en las rutas escolares. Si un oficial observa una violación de seguridad, lo más probable es que se emita una citación. Algunas de las infracciones vehiculares más comunes que ocurren cerca de nuestras escuelas son el exceso de velocidad, los giros en U ilegales, no obedecer las señales publicadas, no detenerse en las señales de alto, infracciones de teléfonos celulares, infracciones del cinturón de seguridad y no ceder el paso a los peatones. Para garantizar un flujo de tráfico seguro y ordenado, se harán cumplir las infracciones de estacionamiento, como estacionar en una zona roja o de carga, estacionar en doble fila y bloquear las entradas de vehículos.

Trabajemos todos juntos para tener el viaje escolar más seguro posible en Sunnyvale durante el año escolar 2025/2026. Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre la aplicación del tráfico, no dude en comunicarse con nuestra unidad de seguridad del tráfico al 408-730-7109.

Atentamente,

Daniel Pistor, Jefe